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生駒市ごみ減量市民会議ひかりが丘自治会懇談会 記録 

 

１．開催日時 平成２９年１２月３日（日）午前１０時３０分～１１時４５分 

２．場  所 ひかりが丘自治会集会所 

３．出席者（敬称略） 

【自治会員】 不用品交換会参加者 

【市民会議メンバー】 坂本剛伸、藤堂宏子、藤尾庸子、下山一則、小山忠昭 

【事務局】吉川(環境保全課長)、竹本(環境保全課主幹）、西井(環境保全課事業係長） 

４．懇談会内容（要旨） 

●不用品交換会（ひかりが丘自治会実施） 

●シールアンケート（ひかりが丘自治会実施） 

 ●懇談 小グループでの懇談 
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〇ごみ減量市民会議アンケート結果集計（ひかりが丘自治会） 

回答者数 １３８名 

 

１．いちばん良く使うごみ袋のサイズはどれですか。 

①７ℓ          ２７名(１９．６％) 

②１５ℓ          ３４名(２４．６％) 

③３０ℓ         ５６名(４０．６％) 

④４５ℓ          ２１名(１５．２％) 

⑤無回答          ０名( ０．０％) 

 

２．生ごみを減らす取り組みについてお聞きします。 

 イ．生ごみ処理器を使っていますか？ 

①はい         ２２名(１５．９％) 

②いいえ        １０８名(７８．３％) 

③どちらでもない。    ０名( ０．０％) 

④無回答         ８名( ５．８％) 

 

 ロ．エコクッキングに心掛けていますか？ 

①はい        １０８名(７８．３％) 

②いいえ         １７名(１２．３％) 

③どちらでもない。    ２名( １．４％) 

④無回答        １１名( ８．０％) 

 

 ハ．その他（水きり等をしていますか？） 

①はい        １２７名(９２．０％) 

②いいえ          ４名( ２．９％) 

③どちらでもない。    ０名( ０．０％) 

④無回答         ７名( ５．１%) 

 

３．生ごみ処理器「キエーロ」を知っていますか？ 

①はい         ５８名(４２．０％) 

②いいえ         ６９名(５０．０％) 

③どちらでもない。    ０名( ０．０％) 

④無回答        １１名( ８．０％) 

 

〇キエーロ普及活動 

  

 キエーロモニター参加者 

 プランターde キエーロ ５台 

 


